
Comment mettre fin au problème des banlieues ?

[Source : Boulevard Voltaire]

Docteur en géopolitique à Paris Sorbonne, criminologue, spécialiste de la
violence sociale et politique, du terrorisme et du crime organisé, Xavier
Raufer a dirigé le département de recherche sur les menaces criminelles
contemporaines de l’Université Paris II Assas.

Alors qu’Emmanuel Macron s’est rendu cette semaine à Marseille pour soutenir
l’opération Place Nette XXL contre la drogue, avec 4000 policiers et
gendarmes mobilisés, Xavier Raufer fait le bilan de cette opération et de la
politique française de lutte contre le trafic de drogue. « Une opération
révélatrice du monde fictif et factice dans lequel le gouvernement vit depuis
que Monsieur Macron est président de la République », critique Xavier Raufer
dans le studio de BV.

Pour lui, avec 49 morts à Marseille et 123 blessés graves, la France obtient
les pires résultats dans ce domaine depuis la Libération. Comment reprendre
le contrôle d’une situation qui semble échapper aux dirigeants ? Pour lui, la
question centrale n’est pas celle des moyens ni même de la volonté politique,
mais de la décision politique. Il maintient que les quartiers et les
trafiquants se plieraient à une décision politique ferme.

« Nos dirigeants ont peur de tout, ils ne devraient pas avoir peur », estime
Xavier Raufer qui ne croit pas au risque d’embrasement des banlieues. Il faut
« sévir, dit-il, et pour ceux qui ne sont pas français les renvoyer chez eux,
ce qui libérerait des places de prison ». Entretien.
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